



Süße Träume

Die süßeste Versuchung, seit es Schokolade gibt, kommt sicher nicht aus dem Hause mit der Lila Kuh. Wir haben da einen ganz anderen „Sündentempel“ im Auge. Ausgerechnet im Kirchstraßerl badet Stefan Schneider seine Versuchungen in feinstem, ethisch korrekten Kakao. Und seine Lebenspartnerin Elle hat dazu den passenden Song gemacht: Ciao Cacao. Im Film für [herrsching.online](https://www.herrsching.online) spricht Schneider von seiner Leidenschaft für die durchtriebensten Geschmacksrichtungen, erzählt von seinen Inspirationen und davon, warum diese süßen Kompositionen den Preis haben, den sie haben müssen. Der Film erscheint nur auf [herrsching.online](https://www.herrsching.online). So wie es die Schneider-Pralinen nur in der Schokosphäre gibt.

Category

1. Allgemein

Date

03/05/2024

Date Created

31/12/2022